

ha fabricado un zapato en el que no se advierte señal alguna de costura, cuya piel es toda de una pieza, y en el cual no se sabe por donde ha salido la horma.

Esa muestra de ingenio creemos será llevada á la Exposición Universal de Barcelona.

Muchos de nuestros abonados en Barcelona, se lamentan de no haber recibido nuestro periódico; y como esta causa ha debido ser motivada por parte de los funcionarios de correos de aquella capital, lo hacemos presente á fin de que llegue á conocimiento del Administrador el señor don Demetrio Calleja, de quien esperamos, se servirá corregir esa falta, que recae en perjuicio de nuestros intereses.

Han visitado nuestra redacción «La Revista Graciense» de Gracia, «La Crónica» de Bejar, «El Defensor» de San Saturnino de Noya, «El Ciclón» de Igualada, «L' Art del Pagès» y «La Crónica Comercial» ambos de Barcelona.

Agradecemos la visita de dichos colegas y correspondemos gustosos al cambio

En la noche del 16 del corriente verificó su concertado enlace, en Madrid, nuestro querido amigo don Fernando Diaz de Mendoza, Marqués de san Mamés de Arás con la distinguida y bellísima señorita doña María Ventura Serrano Dominguez, Marquesa de Castellón, hija de los Excelentísimos señores Duques de la Torre.

Deseamos á los nuevos esposos y respectivas familias, las mayores felicidades y venturas.

Según parece, la epidemia variolosa hasta ahora no da mucho que hacer á los Sres. facultativos; e circunstancia que nos alegra infinito. Sin embargo, debemos considerar que todavía la temperatura que experimentamos en el corriente mes, es bastante benigna; y por consiguiente pocos deberán ser los casos que se registren de tan terrible enfermedad, cosa que no debe extrañarse puesto que los calores que suelen por varias causas contribuir á la propagación de esa enfermedad, no se han dejado sentir hasta la fecha.

Bueno fuera que la Junta de Sanidad, que suponemos se habrá nombrado para el efecto, tomara precauciones para lo sucesivo que hasta ahora no ha tomado.

En primer concepto, sería conveniente se procediera al cierre de las Escuelas ó colegios porque pudiera suceder que esa enfermedad fuera tomando desarrollo entre aquellas infantiles criaturas; que por su debil naturaleza serian las primeras víctimas de enfermedad tan terrible como la variolosa.

En segundo, también sería conveniente de que la citada Junta diera una ojeada por nuestra célebre riera; allí verá que en algunos puntos de ésta, existen infinidad de perros muertos, circunstancia nada favorable para los transeuntes de aquella

parte, que se ven en el caso de tener que taparse las narices, cuando se aproximan á aquellos lugares.

Alguna calles de la villa, también necesitan se vigilen; puesto que en algunas hemos llegado á ver una multitud de gatitos muertos.

Creemos se tomarán en consideración estas advertencias, toda vez que redundan siempre en beneficio de la salud pública.

Han venido á formar parte de nuestra redacción, los Sres. D. Manuel Balmes y Ribas en la villa de Gracia y D. Anastasio Martinez y Grau en la población de Sans. Nos complacemos en ponerlo en conocimiento de nuestros lectores, puesto que tendrán ocasión de formarse un concepto acerca de las inteligencias de los citados redactores.

Correspondencia

Barcelona 23 Abril 1888.

Boulanger es el punto de mira en las conversaciones de los círculos políticos y toda la atención se reparte entre él y el ilustre enfermo de Alemania.

¿Qué sucederá á Francia si desgraciadamente llega á escalar la dictadura á la que va á pasos agigantados?

En este momento la vecina República atraviesa un periodo sumamente difícil y todo son conjeturas é ilusiones ¿será Boulanger capaz para contentar á los partidos monárquicos ó es el porte estandarte de ellos? en ese caso ¿dará entrada á los Borbones ó los Bonapartistas se aprovecharán de sus laureles?

Si nos fijamos en los que rodean en este momento al General veremos que su mayoría son Bonapartistas más ó menos disfrazados, Rochefor es uno de los adalides de su causa que trabaja con más entusiasmo ¿es que se ha convertido subyugado como la mayoría de los franceses por las locuras del héroe de Clermont Ferrant ó es que hace política como vulgarmente se dice?

El tiempo nos dirá los resultados de esa campaña que yo veo funestísima para la Francia.

El jueves pasado Boulanger fué á tomar posesión del cargo de Diputado según nos comunica el telégrafo, los alrededores del palacio Borbón estaban tomados militarmente y la policia tenía orden de contener el más pequeño desman.

Ningún príncipe de Orleans se ha visto más bien acompañado, llevaba un brillante séquito y durante todo el trayecto el pueblo lo vitoreó con entusiasmo, este es el primer acto de la comedia que se desarrolla en Paris ¿como acabará?

* *

El Ayuntamiento ha acordado levantar diferentes arcos de triunfo para cuando vengan S. S. M. M.

Según noticias adquiridas, el Ayuntamiento de Reus ha aprobado un proyecto

de instalación, para el palacio de la Industria y del Comercio, que llamará poderosamente la atención, figuran en él de 20 á 25 mil botellas de vinos y aceites de aquella comarca.

Ha empezado á levantarse la gran fuente monumental de la plaza de Cataluña y según los planos que hemos tenido el gusto de examinar, responderá á las aspiraciones de sus iniciadores, desgraciadamente el lugar de su emplazamiento no es muy apropiado y sus dimensiones demasiado reducidas.

El Real Club de Regatas ha logrado la adhesión de los más importantes del extranjero entre ellos los de Londres Lyon y Marsella y se propone que sus regatas, que se celebrarán á últimos de Mayo, sean notables.

Las carreras de caballos prometen también ser brillantísimas, han llegado ya algunos de los que han de correr en ellas.

Por fin, después de dos aplazamientos pudo celebrarse ayer la corrida de toros, la plaza estaba más que regularmente llena, los toros, á no ser el último que tuvo que cambiarse tres veces fueron buenos y voluntariosos, Cara-Ancha y Valentin, trabajaron con suerte, los picadores soberbios y el conjunto bueno lo que no era de esperar dado que los bichos habían permanecido en el corral más de 20 días.

SUÑER

REVISTA DE TEATROS

Poca concurrencia hubo en la noche del Domingo en el Teatro del Casino de esta villa con objeto de asistir á la representación del célebre drama «Vida alegre y Muerte triste» original del reputado autor dramático el E. Sr. José Echegaray.

La obra puesta en escena es una de las mejores del repertorio del citado autor y con efecto pudo conseguirse aquella noche la ocasión de poder admirar los buenos y acertados pensamientos del célebre autor.

El Sr. Pastrana interpretó perfectamente bien el papel de caracter en aquel drama y pudo colocarse á la altura que siempre le colocan, sus grandes y excelentes facultades obteniendo una ovacion completísima por parte de la poca concurrencia que asistió á aquel coliseo en aquella noche.

Las damas estuvieron tan acertadas como siempre é igualmente los aficionados que tomaron parte en la representación de aquella función.

Reciban todos los artistas nuestras mas sinceras felicitaciones y tengan presente de que por nuestra parte tendrán siempre la confianza de que sabremos colocarlos á la altura de los mas notables actores.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE

GRANOLLERS

Vencido con exceso á los Jefes de familia el plazo legal para proveerse de sus respectivas cédulas personales correspondientes al actual ejercicio y anteriores, sin que la mayoría de ellos hayan cumplido tal obligación apesar de varios recuerdos hechos por esta Alcaldía, he acordado señalar otro nuevo que finirá el día 28 del actual, advirtiendo que los morosos serán castigados con los apremios que establece la vigente Instrucción.

Granollers 23 de Abril de 1888

El Alcalde—J. Torras Bergé

IMPRESA DE ESTEVE GARRELL